



美東中学校第8回定期コンサート

9/26

美東センター2階大ホールで美東中学校定期コンサートが開催され、保護者や地域の人々が来場されました。

美東中吹奏楽部は1年生7人、2年生8人、3年生10人の部員で活動し、夏に開催された山口県の吹奏楽コンクールでは銀賞を受賞されました。また、「歌って踊れる吹奏楽部」を目指し吹奏楽だけでなく、NHK学校音楽コンクールに合唱でも参加されました。

コンサートでは、クラシックから歌謡曲まで幅広いジャンルの曲を演奏され、来場者を楽しませました。

9/27

全国大会出場結果報告

第50回全国中学校水泳競技大会（広島ビッグウェーブ・広島市）に出場した松永光さん（秋芳南中2年）と、第26回全国小学生陸上競技交流大会（国立競技場・東京）に出場した河崎梓月さん（厚保小6年）が結果報告に来庁されました。

松永さんは女子平泳ぎ200mで6位入賞、河崎さんは女子80mハードルで6位入賞されました。松永さんは「緊張した。精神面で成長したら、もっと早く泳げると思う。来年は全国で3位入賞を目指したい。」、河崎さんは、「6位入賞出来ると思ってなかったので、嬉しかった。12秒台を目指して頑張りたい。」とそれぞれ今後の抱負を述べられました。

村田市長は「全国大会で6位入賞は素晴らしい、誇れること。今後のさらなる活躍に期待します。」と述べました。



左より、河崎梓月さん(厚保小6年)、村田市長、松永光さん(秋芳南中2年)



消防団機能別部隊発足式

10/1

美祢市消防団機能別部隊発足式がありました。これは、社会情勢の変化により、消防団員の確保が困難になっているため、消防団活動に参加しにくい住民に、それぞれの事情に配慮し参加の機会を広げるため、特定の活動にのみ参加することとされる機能別消防団員制度（通称：サポート部隊）が発足し、従前の自衛消防団を母体に設置されました。

このたび設置された部隊は、上野・あずま区サポート部隊、入見サポート部隊で、それぞれの地区で発生した災害で活動します。

10/6

全国大会出場

10月9日から12日に石川県で開催された「第23回全国健康福祉祭いしかわ大会・ねりんピック石川2010・ソフトボール交流大会」に、山口県代表の監督として、柳井正文さん（大嶺町）、外野手として野尻涉さん（於福町）、内野手として草場弥史さん（於福町）が出場を決め、その報告に来庁されました。

5月20日に開催された、同大会の山口県大会で優勝し、全国大会出場を決められました。出場資格は60歳以上で、3人とも年齢を感じさせないほど若々しく、「3位までに入賞したい。」と抱負を述べられ、村田市長が激励しました。



左より、柳井正文さん(大嶺町)、草場弥史さん(於福町)、村田市長、野尻涉さん(於福町)



英国人兵士の家族が美祢市を訪問

10/7

第2次世界大戦中、大嶺町白岩にあった捕虜収容所に収容され、炭鉱労働に使役されていた英国人兵士の家族を含む一行（アガペ）9名が美祢市を訪問しました。アガペとは戦時下での英国人捕虜と日本人の和解を進める団体であり、平成13年以来9年ぶりの訪市になります。表敬訪問では永富教育長が「恒久の平和は私たち共通の願いです。痛ましい歴史をしっかりと語り継ぎ、今回の訪問でより深まる相互の理解と交流が、国境を越えた友好・親善、国際平和の気運を一層高めるでしょう」と述べました。

一行はその後、大嶺小学校の4年生との交流を行い、捕虜収容所跡地の記念碑や大嶺炭鉱跡地を訪問しました。

市議会定例会での、一般質問の質問要旨と答弁要旨を紹介します。
 また、本会議や各委員会の様子は、市有線テレビ(MYT)で放映しており、各総合支所では録画を見ることが出来ます。議事録も市議会事務局、美祢図書館、各総合支所、市ホームページでご覧になれます。

問合せ先 市議会事務局 (☎0837②1117)



9月議会 一般質問 Q 質問要旨 & A 答弁要旨

山本昌二議員



1 地域高規格道路開通に伴う地域振興について

Q1 美東町で地域高規格道路が工事中であり、近々その道路が開通します。開通後、市としてのどのように地域振興に活用されていけるかお伺いします。

A 市長答弁

高規格道路の開通に併せて、各インターチェンジ出口付近に誘導看板を設置しまして、秋吉台、秋芳洞等への利便性、集客増加を図り、また、美祢市の東の玄関口として機能強化も併せて図りたいと考えております。高規格道路の開通という絶好のチャンスを活かしまして、地域の皆様の御協力もいただきながら地域振興に取り組んでまいりたいと強く思っております。

安富法明議員



Q1 1 小中学校の再編について

市内には、小学校22、中学校8の30校がありますが少子化の進む中、再編計画には触れないまま校舎の耐震化や建て替えが進められています。

財政の健全化、少子高齢化の進む美祢市におけるまちづくりの視点からも学校の適正規模について検討する必要があるのではないかとお伺いします。

A 市長答弁

市内小中学校の適正配置につきましては、第一次美祢市総合計画に記載していますとおり、「児童・生徒数の減少、学校施設の老朽化などを踏まえ、地域の意向を取り入れながら対応を進める」としております。学校は、地域の誇りであり、地域活性化の核ともなる施設でありますので、地域の皆様の意向に配慮し、それを尊重することが極めて大切であり、相当の年月をかけて、計画的に取り組む課題であると認識しております。

美祢市秋芳有線放送について将来構想を示される必要があると考えますが、いかがでしょうか。

A 市長答弁

山口ケーブルビジョン株式会社との区域外再送信問題が未解決でありまして、本市単独での進展が困難であることから、8月26日、山口県市長会におきまして、共同提案を行いました。今後、全県的な取り組みとなりますことから、さらなる進展ができるかと考えております。

また、秋芳有線放送は、秋芳地域の市民の皆様にとりまして、重要な情報発信施設であると認識しております。利用者の皆様方のご意見を反映した形で、今年度策定する予定であります地域情報化計画において秋芳有線放送のあり方を検討し、今後も効果的かつ効率的な運営をしてまいりたいと考えております。

3 秋芳総合支所の機能について

Q1 総合支所の裁量で執行できる予算、職員の配置についてお尋ねします。

A 市長答弁

総合支所の課長の専決事項に係る予算として、総合支所

2 情報の一元化に伴い秋芳地区へ導入された山口ケーブルビジョンについて

Q1 事業全体の進捗状況についてお伺いします。また、